

Pelantikan dan Serah Terima Jabatan KPH Jember

Salsa - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 13, 2025 - 13:19



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember mengadakan acara pelantikan dan serah terima jabatan (Sertijab) pejabat lingkup Perhutani Jember, yang di lantik langsung oleh Kepala Perhutani Jember bertempat di Aula Kantor KPH Jember, Kamis (13/02/2025)

Acara ini di hadiri leh Kepala [Perhutani](#) KPH Jember Eko Teguh Prasetyo, Wakil Administratur (ADM) Jember Selatan Suyono, Kepala Seksi (KASI) Produksi

Indra Gunawan, Kasi PSDH M. Ghofur, Kasi Keuangan SDM dan Umum Hidayatur Rahman, Segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH), Segenap Kepala Sub Seksi (KSS), Danru Polhutmob, Kepala Tempat Penimbunan Kayu dan Kaur Kesisteman Lingkup KPHG Jember.

Adapun pejabat yang di lantik, Budi Prihartono sebagai Wakil ADM pada KPH Lawu Ds, Joko Susilo Sebagai Wakil ADM Jember Utara yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi Produksi KPH Jombang, Edyanto sebagai KSS Produksi sebelumnya Asper Ambulu KPH Jember, Ety Sri Wulandari sebagai KSS K3L pada Kantor KPH Jember,

Rio Yuwono Purbo Sebagai KSS Keuangan KPH Bondowoso Sebelumnya Kaur Tata Usaha BKPH Lereng yang timur, Sidik sebagai Asper BKPH Ambulu sebelumnya KRPH Slateng, Setyo Budi Hutanto sebagai KRPH Jelbuk, Jumari sebagai KRPH Mumbulsari, M. Yudianto sebagai KRPH Slateng, Nanang Supriadi sebagai KRPH Arjasa, dan Masroit Edi Saputra Sebagai Kaut Tata Usaha BKPH Lereng yang timur.

Administratur Perhutani KPH Jember Eko Teguh Prasetyo mengatakan dalam sambutannya, Saya sangat berterima kasih kepada teman teman yang hadir saat ini agar tetap menjaga keharmonisan dalam bekerja dan selamat jalan kepada Wakil ADM ketempat yang baru tetapi beliau mendekati rumah semoga nyaman, dan selamat datang kepada Wakil ADM Jember Utara Yang baru dan dapat segera beradaptasi dengan teman teman yang ada di KPH jember, Promosi dan mutasi itu sudah biasa terjadi bagi pejabat tapi saya berpesan agar saudara agar selalu menikmati dan mensyukuri apa yang telah menjadi amanah untuk kita. @Red.